

Terminaron las vacaciones:

Establecimientos municipales en óptimas condiciones para recibir hoy a los alumnos

Este lunes los estudiantes vuelven a sus distintos establecimientos educativos y con ello, dejan atrás este periodo de algo más de dos semanas de vacaciones de invierno, tiempo que tuvieron para descansar, despejarse y recargar pilas para este segundo semestre escolar, en la última parte de este año 2024. A lo menos en el sistema de la Dirección de Administración de Educación Municipal (DAEM), todos los recintos educativos se encuentran en condiciones de recibir a los alum-

nos. Lo anterior, debido a que justo cuando los colegiales estaban prestos a iniciar sus días de vacaciones, las intensas lluvias de los últimos sistemas frontales causaron estragos en algunos colegios y liceos, tales como la Escuela José de San Martín, el 'Liceo de Niñas' Corina Urbina Villanueva y la Escuela John Kennedy; recintos que tuvieron problemas, por ejemplo, con las anegaciones, bajadas de agua lluvia y otros, y que ya se encuentran con solución definitiva.

Claudia Cubillos, jefa técnica comunal de la DAEM San Felipe, se refirió al término de las vacaciones, el inicio del segundo semestre y la subsanación de problemas en establecimientos a causa de las lluvias, señalando que «este lunes 8 (hoy) ingresan los 24 establecimientos, más los jardines infantiles; los ocho jardines y está todo normal, con sus reparaciones, porque teníamos allí unos proyectos de emergencia, así que ya están solucionados gran parte de lo que nos tocó vi-

vir con estas cantidades de agua que cayó en tan poquito tiempo», indicó. En cuanto a los recintos educativos que sufrieron con las condiciones meteorológicas que hemos tenido en las últimas semanas, la jefa técnica comentó que «fueron la Escuela José de San Martín, Liceo de Niñas, Escuela John Kennedy y el martes vinieron desde la secretaría a ver John Kennedy para el proyecto de emergencia, así que la encargada de proyectos, la señora Giselle Galdámez acompañó para poder levantar rápida-



Claudia Cubillos, jefa técnica comunal DAEM San Felipe.

mente y ya no tengamos los problemas que vivimos en cuanto a lo que son las bajadas de agua, anegamiento de los patios, más que nada», estableció.

que no deberían re-vestir futuros problemas. «Estas soluciones ya van a ser definitivas, por los montos que nos dieron sí va a ser definitivo. Todo listo y todo dispuesto para el lunes, nosotros iniciamos el 8 de julio y las clases van a estar hasta diciembre», concluyó.

Finalmente, Cubillos aseguró que estos proyectos de emergencia hablan de soluciones definitivas,



Hoy los estudiantes retornan a sus distintos establecimientos educativos.

EL TIEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile			
Día	Min Max	Mañana	Mediodía	Tarde	Noche
Lunes 8	-1° 18°	Despejado	Despejado y helada	Despejado	Despejado
Martes 9	-1° 16°	Despejado	Despejado y helada	Nubosidad parcial	Nubosidad parcial
Miércoles 10	-2° 12°	Despejado	Despejado y helada	Despejado	Despejado
Jueves 11	-1° 13°	Despejado	Despejado y helada	Despejado	Despejado
Viernes 12	0° 16°	Despejado	Despejado y helada	Despejado	Despejado



Algunos establecimientos presentaron problemas a causa de las lluvias de este 2024.